

Par | le 2010-01-25 @ 18:03:06

Malgré la tempête plus de 200 participants ont assisté à la soirée bénéfice pour Haïti

Malgré la tempête plus de 200 participants ont assisté à la soirée bénéfice pour Haïti

Plus de 200 personnes ont assisté à l'événement qui, malgré la pire tempête de l'hiver s'est déroulé sous un feu roulant. *Madame Yolande James, Ministre de l'Immigration et des Communautés culturelles*, a su émouvoir l'assistance par un discours très ressenti. Nous aurons plus de détails de la part d'André Chatelain la semaine prochaine. Merci à tous de votre participation à cette soirée bénéfice.

Peindre un Nouveau Monde présente un événement multiculturel pour Haïti
sous la Présidence d'Honneur de Yolande James
Ministre de l'Immigration et des Communautés culturelles
Jeudi le 25 février 2010 de 17h00 à 22h00
Au Hall touristique du Stade olympique
4141 av. Pierre-de-Coubertin, Montréal H1V 3N7
Stationnement intérieur au 3200 rue Viau; station de métro Viau

Nous vous invitons à célébrer avec nous l'art et la musique, mettant en vedettes les murales produites par des étudiants d'écoles du Québec qui participent au projet "le don de l'Art" ** les oeuvres originales d'artistes internationaux faisant partie de Peindre un Nouveau Monde, Pascal Osman, Isabellah Mosigisi, Borsorta Djimira et beaucoup d'autres en provenance du Kenya, Tchad, Éthiopie et quelques tableaux des fondateurs de Peindre un Nouveau Monde, [Agnes Jorgensen](#) et [André Chatelain](#) artistes-professionnels membres de l'Academie-.

Soyez magnifiquement divertis par nos invités spéciaux Mylène Tremblay et Gabor Hegedus et ne manquez pas les incroyables danseurs Maasaï.

LES BÉNÉFICES DE L'ÉVÉNEMENT SERONT DIRIGÉS VERS HAÏTI

De délicieux hors-d'œuvre seront servis entre 18h30 et 20h30
Billets 25,00 \$ chacun; 10,00 \$ pour les étudiants

Pour réserver des billets s'il vous plaît appelez au 514-249-3343 ou par e-mail
andrechatelain@pnmwf.com

S'il vous plaît présenter votre billet à l'arrivée.

** Les murales qui seront exposées sont l'œuvre des étudiants d'écoles du Québec qui participent au projet "Le don de l'art" initié par PNMW en collaboration avec Enfants Entraide .

Le but du projet de murales est de mieux faire connaître les principaux enjeux humanitaires locaux et mondiaux et de créer une opportunité pour les étudiants de travailler ensemble afin d'aider d'autres communautés culturelles dans les pays en développement.

Merci à nos généreux commanditaires, à nos familles, ami(e)s et partenaires :

Le Ministère de l'Immigration et des Communautés culturelles

BMO Banque Privée Harris

Enfants Entraide

Encadrements des Cèdres, Pébéo

Boutique Mode de l'Afrique

Gourmet classique les Anges de la cuisine

Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec

À tous nos inspirants artistes, nos techniciens, et indispensables bénévoles, MERCI !